



百人一首  
大会  
12/21 (木)

## 新年の「高千穂高校だより」によせて

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。

まず、元旦に発生した能登半島地震で亡くなられた方々に深く哀悼の意を表するとともに被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。

さて、12月に実施された2つの学校行事について。2年生の修学旅行では、日常とかけ離れた都会の喧噪や多様な魅力的な文化に触れることで、自分の住む地域を新たな視点で見直す貴重な経験ができたと思います。初日から「高千穂に帰りたい」の声も聞こえていましたが、また、雪の舞う終業日前日に、ストーブを何台も持ち込み体育館で実施したクラス対抗百人一首大会。古典の美しい世界を堪能しながら、クラスで団結し楽しくも真剣な熱戦が繰り広げられていました。久しぶりに家で百人一首を練習した人もいたとか。

学校行事は楽しいだけでなく、何かを学んだり新たな経験・挑戦をしたり、忘れていたことを思い出すきっかけをくれたりする学校生活の大切な一部分。1つ1つを大切にしたいと思います。

(高千穂高校校長 長友 美紀)

## 延岡しろやま支援学校高千穂校との交流

11月30日(木)、延岡しろやま支援学校高千穂校の多目的教室において「神楽を通じた交流会」を行いました。まずは、本校神楽保存会の生徒5名による神楽の演舞。その後、高千穂町役場に勤務している本校卒業生の興沼史慎さんを講師に招き、本校神楽保存会と支援学校の生徒で神楽の練習を行い、練習後に全員で演舞を行いました。短い練習時間でしたが、素晴らしい舞いでした。最後に全員で記念撮影をして、素晴らしい時間を締めくくりました。今後も、様々な内容で交流を続けたいと思っています。



## この「高千穂高校だより」をご覧になられた方々へ

本校では多くの広報媒体による広報活動を行っています。その広報活動が、どれだけ皆さんに周知されているか、また皆さんのニーズに合っているかどうか等を調査させていただき、今後の参考にさせていただければと思っています。右のQRコードからアクセスしていただきアンケート（所要時間2～3分程度）にご協力ください。多くの方々のご意見をお待ちしております。

なお、西臼杵郡内の方々には同じ内容のプリントが回覧で回ってきていることと思います。ご協力をお願いします。



## 修学旅行

12月6日(水)～9日(土)の3泊4日、本校2年生が東京に修学旅行に行ってきました。天気にも恵まれ、最高に楽しく、最高に思い出に残った旅行だったのではないのでしょうか。もちろん、クラス別研修・班別研修などで様々な社会勉強も行いました。

### 浅草雷門



### 東京ディズニーランド



### 横浜中華街



## 重松清氏(直木賞作家)による「特別授業」

11月27日(月)、重松清氏(直木賞作家)の講演「ふるさとに、ことばで新しい地図を創ろう」が高千穂町武道館で行われました。本校だけでなく、しろやま支援学校高千穂校・郡内の中学校(高千穂・上野・五ヶ瀬・日之影)も参加しました。壇上に12名の生徒が上がり、授業形式で講演が進められました。最初は緊張していましたが、一人一人が堂々と発表や質問に答えていました。これからも、このような地域と一体となった行事を企画して、交流を深めていきたいと思えます。

今後とも、皆様のご協力をお願いします。



## 高千穂高校の情報発信

本校では、様々な方法で情報発信を行っています。ホームページでは学校からのお知らせ等、ポータルサイトでは学校パンフレットでは紹介しきれなかった各科の特徴や取り組み、InstagramやYouTubeでは日々の生徒の様子を見ることが出来ます。右のQRコードより、スマートフォン等で簡単にアクセスできます。一度ご覧ください。

### 各QRコード一覧



高千穂高校公式



ポータルサイト



YouTube



Instagram